

Congreso colombiano valida acuerdo definitivo de paz



Bogotá, 30 nov (RHC-PL) La Cámara de Representantes validó el acuerdo de paz definitivo firmado entre el Gobierno colombiano y las insurgentes FARC-EP, un día después que el Senado lo legitimó, confirmaron hoy fuentes oficiales.

Con tal aprobación queda autenticado el reciente pacto en el Parlamento como paso previo a su implementación.

Cámara de Representantes acaba de refrendar el acuerdo final, Congreso de Colombia dijo Sí a la paz, escribió en su cuenta de Twitter el senador Iván Cepeda, uno de los facilitadores de los diálogos con las guerrilleras FARC-EP.

El presidente Juan Manuel Santos anunció este miércoles que al quedar avalado el consenso por el máximo órgano legislativo, mañana comenzará otra era para la nación andina.

Durante una ceremonia militar el gobernante reiteró que cinco días después de la validación del tratado empezará el traslado de todos los miembros de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) hacia los puntos y zonas de transición, donde dejarán las armas y se prepararán para reincorporarse a la vida civil.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/113945-congreso-colombiano-valida-acuerdo-definitivo-de-paz>



Radio Habana Cuba